

Glarus, 29. April 2016

Medieninformation

Generalversammlung 2016 der Glärner Kantonalbank:

- Alle Anträge des Verwaltungsrats angenommen
- Rund 800 Aktionärinnen und Aktionäre anwesend
- Zwei Millionen Franken «Für ein starkes Glärnerland»

Die Generalversammlung der Glärner Kantonalbank (GLKB) stimmt am 29. April 2016 in der Lintharena in Näfels allen Anträgen des Verwaltungsrats zu. Der Lagebericht und die Jahresrechnung für das Geschäftsjahr 2015 werden ebenso genehmigt wie die Statutenänderungen und die Gewinnverwendung. Den Organen erteilt die Generalversammlung Entlastung und sämtliche Mitglieder des Verwaltungsrats sowie die Revisionsstelle PricewaterhouseCoopers werden für eine weitere einjährige Amtszeit gewählt.

8,1 Mio. Franken Dividendenausschüttung

Die Aktionärinnen und Aktionäre stimmen einer Dividende von 70 Rappen pro Aktie zu. Die Glärner Kantonalbank schüttet damit rund 8,1 Mio. Franken oder 40% ihres Gewinns aus. Davon gehen 2,6 Millionen Franken an die Publikumsaktionäre. Die Auszahlung erfolgt am 6. Mai 2016. Dem Kanton Glarus als Hauptaktionär fliessen in Form von Dividenden, Steuern und jährlicher Abgeltung für die Staatsgarantie 8,0 Mio. Franken zu.

Wiederwahl der bestehenden Verwaltungsräte

Sowohl der Verwaltungsratspräsident Martin Leutenegger, Glarus, als auch sämtliche Mitglieder des Verwaltungsrats werden für die Amtsdauer von einem Jahr wiedergewählt. Es sind dies folgende Verwaltungsräte:

- Peter Rufibach, Glarus
- Rolf Widmer, Glarus Nord (Vertreter des Regierungsrats)
- Theo Prinz, Oberuzwil
- Jürg Zimmermann, Glarus Nord
- Rudolf Stäger, Meggen
- Urs Gnos, Altendorf

Ebenso genehmigt die Generalversammlung den Gesamtbetrag der Vergütungen an die Mitglieder des Verwaltungsrats für das Geschäftsjahr 2015 und bestätigt die PricewaterhouseCoopers AG, Zürich für ein weiteres Jahr als aktenrechtliche Revisionsstelle.

2,0 Millionen Franken «Für ein starkes Glärnerland»

Die Generalversammlung stimmt den Anträgen über die Gewinnverwendung zu. Dem Antrag des Verwaltungsrats, 2,0 Millionen Franken in das Sondervermögen der neuen «Stiftung der Glärner Kantonalbank für ein starkes Glärnerland» aus dem Ergebnis 2015 einzulegen, stimmen die Aktionärinnen und Aktionäre ebenfalls zu. Dieses Sondervermögen steht ausschliesslich für die Förderung von Kultur, Sport und Gesellschaft sowie der damit zusammenhängenden Infrastruktur im Kanton Glarus zur Verfügung.

Buntes Unterhaltungsprogramm

Ein traditionell glärnerisches Menü sorgt an der Generalversammlung für das leibliche Wohl der Aktionärinnen und Aktionäre. Berührende Akzente im Unterhaltungsteil setzt das mit rund 30 Kindern auftretende Kinderjodelchörli Glärnerland, während das Action-Comedy-Gespann «Duo Full-House» ein Potpourri aus witzigen Wortgefechten und verblüffender Artistik bietet.

Generalversammlung 2017

Im kommenden Jahr findet die Generalversammlung der Glärner Kantonalbank am 28. April 2017, wiederum in der Lintharena in Näfels statt.

Kontakt:

Glärner Kantonalbank

Patrik Gallati

Mediensprecher

Telefon: +41 (0)55 646 74 50

E-Mail: patrik.gallati@glkb.ch